

CEFALEA

La cefalea es un síntoma frecuente en la infancia. Se presenta cuando el niño está con fiebre, cediendo al bajar la misma.

Acompaña a las infecciones respiratorias altas.

También aparece en situaciones de stress o de cansancio.

Es importante que usted consulte nuevamente si:

- El dolor no cede con analgésicos habituales (ibuprofeno o paracetamol).
- Si el dolor es continuo y no le permite realizar sus actividades habituales.
- Si lo despierta por la noche.
- Si en el último tiempo ha aumentado en frecuencia e intensidad.
- Si es acompañado de vómitos, manchas rojas en la piel, confusión, alteración de la conciencia, alteraciones visuales, del movimiento, o trastornos del equilibrio.